

PROVINCIA-GRANADA

Órgiva tendrá red inalámbrica de internet antes de año y medio

10.10.08 - IDEAL

El municipio de Órgiva contará, en el plazo de año y medio, con una red inalámbrica de acceso a internet, basada en banda ancha móvil tal como anunció ayer la alcaldesa de la localidad, M^a Ángeles Blanco, y el delegado de Innovación, Francisco Cuenca.

El proyecto será posible gracias a una subvención excepcional de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de 96.400 euros, el 100% del coste total. Según Francisco Cuenca, «el proyecto permitirá establecer una red para que ciudadanos y empresarios de una zona de enorme potencial -aunque con problemas para las telecomunicaciones como es esta parte de la Alpujarra- puedan utilizar un instrumento tan valioso como es internet».

Actualmente, desde la Junta de Andalucía se está trabajando en implantar la banda ancha móvil en distintas zonas de la provincia. «Estamos trabajando donde hay más dificultades debido a la orografía y a la dispersión de la población como son los casos de la Alpujarra, los Montes o el Marquesado», añadió Cuenca

A partir de ahora se abre el plazo de licitación para adjudicar la obra que tendrá que estar entregada antes de año y medio, señaló M^a Ángeles Blanco, quien también destacó «el avance que supondrá para el municipio, no sólo en el núcleo urbano sino en sus anejos, el poder disponer de conexión a internet y la apertura a nuevas perspectivas de desarrollo en todos los aspectos».

Con la implantación del sistema unas 9.000 personas de Órgiva y 15 núcleos diseminados de población tendrán conexión además de Cádiz.